

Ing. Luis Perret-Gentil – Presidente del Consejo Superior
Miembros del Consejo Superior
Rectora-María Isabel Guinand
Vicerrectora Académica-Natalia Castañón
Vicerrectora Administrativa-María Gabriela Escalona
Secretario General-Luis Santiago Perera
Presidenta de la Fundación de la Universidad Metropolitana-Luisa Mariana Pulido
Decano de la Facultad de Ingeniería-Doris Baptista
Decano de Estudios Jurídicos y Político-Guillermo Tell Aveledo
Decana de Estudiantes-Yennise Guerrero
Decano de Postgrado-Ricardo Da Silva
Directores, coordinadores, profesores.
Personal administrativo
Profesores que hoy tuvieron la satisfacción de imponer medalla a sus hijos
Invitados especiales
Padres, Representantes y familiares
Orfeón de la Universidad Metropolitana dirigidos por la prof. Neleb García
Estudiantes que hoy nos acompañaron como guías protocolares
Personal de Comunicaciones, protección y técnicos audiovisual
Queridos Graduandos
Amigos todos

Representa un honor para mí ser el día de hoy la oradora de orden de este acto de grado, en mi querida casa de estudios. UNIMET para mí es sinónimo de innovación, profesionalismo, ética, valores; pero, sobre todo, representa las ganas sin límites de HACER PAIS.

Mientras escribía este discurso, me venían a la mente muchos pensamientos e ideas que me gustaría contarles. Pero cuando lo analizaba entendí que si contaba muchas historias pasaríamos muchas horas aquí y la verdad es que todos estamos urgidos por lanzar esos birretes, gritarle al mundo que estamos graduados e ir a celebrar.

Soy abogado, especializada en Derecho del Trabajo y en Gerencia de RRHH, soy un poco penosa aun cuando soy maracucha, Extraño no?, creo que salir de la zona de confort es ir a una nueva zona de confort y de eso trata mucho la vida, de estar en un constante cambio, de ser flexible sin ser pasivo, de ser disruptivo sin ser impulsivo. Creo fielmente

que una de las mezclas perfectas para alcanzar el éxito es tener talento, formación y actitud.

Mi madre es una profesional sin igual, mucho de lo que soy hoy es gracias a su ejemplo. Una mujer inigualable, abogada, profesora, política y luchadora insigne de este país (hoy en día lamentablemente en el grupo de los exiliados). Sin duda, son muchos los aprendizajes que he tenido de ella, pero el que más valoro y practico en mi día a día, en mis retos, en mis adversidades, es la ACTITUD; ella me ha enseñado que la buena actitud lo puede todo, "Para Tener éxito la actitud es tan importante como la habilidad", todo depende del cristal con el que lo mires y con la actitud que los enfrentes.

Todos ustedes tienen sin lugar a dudas el talento, por algo, esta universidad los arropó, formándolos y perfeccionando sus capacidades, sus experticias y competencias.

¿Pero de que sirve contar con estas cualidades si no tenemos actitud? Trabajé por años en uno de los mejores escritorios jurídicos del país y del mundo, en el cual, cuando llegué, fui la primera pasante que venía de la Universidad Metropolitana, me tocó enfrentarme a un grupo de compañeros y jefes que desconocían nuestra visión y filosofía del derecho, pero con esfuerzo, dedicación, proactividad, formación, talento y mucha actitud, terminé marcando la diferencia por casi 10 años; Y esta es la primera invitación que hoy les hago, Surfeen la ola de la vida con actitud y les aseguro que podrán lograr todo lo que se propongan.

La vida es una cadena de decisiones que vamos tomando en el camino, hay que pensar y analizar cada decisión, porque por muy pequeña que sea, puede cambiar la dirección de nuestra vida. Las decisiones son una manifestación de nuestra autonomía como seres humanos. Tenemos la capacidad de elegir nuestro camino y tomar decisiones que reflejen nuestros valores, metas y deseos. Sin embargo, esta autonomía también conlleva la responsabilidad de las consecuencias de nuestras elecciones. No tengamos miedo a equivocarnos, aprendamos de nuestros errores, porque como humanos no somos infalibles, podemos equivocarnos, y equivocarnos forma parte de la cadena al éxito.

Hace un par de años, decidí salir de mi zona de confort y apostar por el emprendimiento de nuestro país. Han sido años de mucho aprendizaje, de zozobra, de entusiasmo, de ensayo, de error, de éxitos, pero sobre todo de mucha satisfacción. No hay nada que en lo personal me cause más satisfacción que trabajar con GENTE, apostar por ellos, ayudarlos a crecer profesionalmente y personalmente, potenciar sus ideas, transformar sus ideas en realidades, identificar competencias que incluso ni ellos mismos conocen, en entender que la rapidez mental de los más jóvenes es clave, pero que las canas de los más experimentados son necesarias para crear bases sólidas, que solos no llegamos a ningún lugar, pero en equipo llegamos hasta el infinito y más allá. Se trata, en definitiva, de sumar, de creer en la transformación de un país, de apostar por la gente que trabaja día a día en hacer realidad muchas ideas que para muchos pueden ser imposibles, pero que sólo para los valientes con actitud, formación y constancia pueden hacerlas realidad.

No los invadiré con más ideas. En esta era acelerada, de cambios constantes, de ensayo y error, robótica, inteligencia artificial, Space X, Instagram, tik tok, tecnología satelital, movilidad con tecnología, blockchain, ustedes tienen bastante con qué distraerse. Pero hay que tener discernimiento, buen criterio de decisión, saber lo que conviene, permitirse errar si no convino, seguir intentando, preservando valores y enseñanzas, enseñanzas como las que particularmente han tenido en estos últimos años, de la mano de nuestros decanos, profesores, asistentes, empleados, compañeros y cada persona que a diario ustedes han cruzado y que permiten que esta valiosa Casa de Estudios funcione, supere adversidades y siga saliendo a la vanguardia de los desarrollos educativos del País y de la Región. Apuesten por el país que nos vio nacer, apostar por Venezuela es apostar por nosotros mismos, significa recuperar nuestros valores, nuestra idiosincrasia, nuestras costumbres, nuestras instituciones, es potenciar ese sentimiento profundo que corre por nuestras venas que es "la venezolanidad". Y por supuesto, apuesten por ustedes mismos, por su talento, capacidad y empuje; sin perder las ganas y, sobre todo, sin dejar de aprender!

SEAMOS EL CAMBIO Y LA CLAVE DE LA TRANSFORMACIÓN DE UN PAÍS EN DONDE A SU GENTE LO QUE SOBRA ES ACTITUD, PREPARACIÓN Y TALENTO.

CELEBREN, DISFRUTEN Y AGRADEZCAN, ¡¡¡¡POR QUE HOY ES EL INICIO DE UNA GRAN HISTORIA EN SUS VIDAS!!!! FELICIDADES

Muchas gracias,

Clarissa Stuyt Raffalli